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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

議会運営委員会記録 

 

招集年月日 令和２年１月２４日（金） 

招集の場所 正副議長室 

開 会 午前９時 

出席者 

 

委員長       前原 宏 

副委員長    平吹 俊雄 

委 員      吉田 眞悦 

委 員      鈴木 宏通 

委 員      福田 淑子 

委 員      千葉 一男 

委員外議員   我妻  薫 

議 長      大橋 昭太郎 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

総務課長 佐々木 義則 

企画財政課長 佐野 仁 

事務局長 佐藤 俊幸 

事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

協議事項 

 

議案の訂正について 

その他 

 

閉 会 午前９時６分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時 

前原委員長 おはようございます。ただいまから、議会運営委員会を開きます。

委員は全員出席ですので委員会は成立いたしております。 

また、委員会規則第27条の規定により、委員外議員として副議長

に出席を求めております。 

それでは、議案の訂正について執行部の説明をお願いいたします。 

佐々木総務課長 おはようございます。早朝より議会運営委員会を開いていただき

まして、ありがとうございます。本日の内容につきましては、１月

会議の議案書ですね、１月21日に提出させていただいておりました

が、議案書と資料編に一部誤りがございましたので、その訂正をお

願いしたい旨でございます。詳しい内容につきましては、企画財政

課長のほうから御説明申し上げます。 

佐野企画財政課長  貴重な朝の時間にお時間をいただきまして、誠に申し訳ございま

せん。提出いたしました議案のほうに誤りがございました。こちら

について御説明させていただきます。座って説明をさせていただき

ます。議案第60号、令和元年度美里町国民健康保険特別会計補正予

算（第２号）と議案第61号、令和元年度美里町後期高齢者医療特別

会計補正予算（第２号）でございます。お配りしている正誤表をご

覧いただきたいと思います。誤りがありましたのは、両議案とも同

様の内容となっておりまして、議案の17ページ、予算本文第１条に

おきまして、債務負担行為の補正ということで表記しておりますけ

れども、これにつきましては、今回の債務負担行為の提出が今年度

初めてということでございましたので、正しくは債務負担行為とい

う表記で設定しなければいけないところでございました。続いても、

債務負担行為の補正（追加）とございますが、この表記については

必要がなかったということでございます。後期高齢者医療特別会計

補正予算につきましても、同様の誤りとなっております。これにつ

きましては、企画財政課における確認作業の不足によるものでござ

いまして、今後、確認作業の体制の構築を図りながら、誤りのない

議案の提出に努めさせていただきたいと思います。大変申し訳ござ

いませんでした。 

前原委員長  それでは、ただいまの説明について何かございますか。よろしい

ですか。（「はい」の声あり）それでは、これについてどのようにい

たしますか。（「その前に」の声あり）福田委員。 

福田委員  ２ページについてはこのままでいいのですか。 

佐野企画財政課長  一般会計につきましては、当初予算で債務負担行為の設定を行っ

ておりますので、補正という形で今回の内容で間違いございません。

あわせて、介護保険につきましてもすでに債務負担行為を設定して
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おりますので、そちらについても補正、追加という表記で間違いご

ざいません。 

前原委員長  よろしいですか。（「はい」の声あり）他にはないでしょうか。（「は

い」の声あり） 

佐々木総務課長  それでは、訂正の方法でございますが、議案書、17、18ページ、

20、21ページについては差替えといった形で訂正をお願いしたいと

思っております。それから、資料編につきましても２ページ、３ペ

ージ、差替えでの対応をお願いしたいと考えておりますので、よろ

しくお願いいたします。 

前原委員長  ありがとうございます。よろしいですよね。（「はい」の声あり）

それでは、以上でございます。執行部の皆さん、御苦労さまでした。 

 次に、その他に入りますけれど何かございますか。 

佐藤事務局長  本日、本会議終了後に全員協議会を予定しておりますが、執行部

のほうから一昨日に、項目の追加ということで１件ですね、年金の

給付金の消費税の関係で電算に誤りがあったということで説明をし

たいということで、急遽ですね、案件を 1件追加ということで本日

の全員協議会のほうで説明していただくことにしております。以上

です。 

前原委員長  ありがとうございます。他に、皆さんからはないですか。ないよ

うですので、これで終わります。副委員長、お願いします。 

平吹副委員長  はい、御苦労さまでした。 

 閉会 午前９時６分 

 


